

## Kerwe in Eberstadt: Zwei Heimspiele

13.10.2022 06:25 von Albrecht Morast

Ein Spruch von Sepp Herberger lautet: *Nach dem Spiel ist vor dem Spiel*. Nachdem unsere beiden Herrenmannschaften am vergangenen Wochenende jeweils ein Heimspiel bestritten hatten, steht nun nicht nur das nächste Spiel, sondern das nächste Heimspiel an. Dann allerdings nicht wieder in Götzingen, sondern in Eberstadt. Dort wird Kerwe gefeiert – für das leibliche Wohl ist vonseiten des VfL's bestens gesorgt. Nicht nur neben dem Platz wird somit Einiges geboten sein, sondern auch auf dem Platz gibt es ein „Programm“: Unsere Erste empfängt am Samstag, den 15.10.22, um 15:30 Uhr die Spvgg Hainstadt. Einen Tag später steht um 13:30 Uhr das Spiel unserer Zweiten gegen die SpG Buchen3/Hettingen2 an.

**Zur Ersten Mannschaft:** Hat unsere Mannschaft durch das 3:3 Unentschieden gegen die SpG Krautheim/Westernhausen einen Punkt gewonnen oder zwei Punkte verschenkt? Eine Frage, die berechtigt ist – lagen unsere Beckmann-Mannen noch wenige Minuten vor Spielende mit einem Treffer in Führung. Über den kompletten Spielverlauf betrachtet, wurden gute Chancen liegengelassen – allerdings konnte unser Team zweimal einen Rückstand egalisieren und dann selbst in Führung gehen. Wird die Tabelle bei der Bewertung mitbetrachtet, ist das Unentschieden als Punktgewinn und nicht doppelten Punktverlust zu sehen.

Etwas Zählbares wäre auch gegen die Spvgg Hainstadt toll. War Krautheim/Westernhausen Zweiter, belegt Hainstadt den dritten Platz. Am vergangenen Spieltag setzte sich die Spvgg beim VfB Altheim mit 2:1 durch – diese Partie wird es 2023 nicht nur im Rückspiel, sondern auch im Halbfinale des Kreispokals geben. Doch wir bleiben in der Kreisliga: Von den bisherigen acht Ligaspielen konnte Hainstadt sechsmal das Spielfeld als Sieger verlassen; die beiden anderen Partien gingen verloren. Damit stehen 18 Punkte auf der Habenseite. Besonders stark und treffsicher sind die Stürmer unserer Gäste. 33 Treffer bedeutet der beste Angriff der Kreisliga und somit einen Schnitt von etwas mehr als vier Tore pro Partie. Zwölfmal musste der Gästetorwart bisher hinter sich greifen.

Unsere Mannschaft belegt nach sieben Partien den achten Platz. Mit zwei Siegen, drei Unentschieden und zwei Niederlagen – somit neun Punkten – sowie einem Torverhältnis von 14:14 Toren weist unser Team eine ausgeglichene Bilanz vor. Wo steht unsere Mannschaft nach der Partie gegen die Spvgg Hainstadt?

**Zur Zweiten Mannschaft:** Die 1:5 Niederlage gegen die SpG Krautheim2/Westernhausen2 gilt es für

unsere Zweite schnellstens zu vergessen. Der Blick auf die Tabelle macht deutlich, dass unser Team gegen die ersten drei Mannschaften der Kreisklasse B keinen Punkt einfahren konnte. Daher blicken wir nicht weiter zurück, sondern werfen einen Blick auf das bevorstehende Spiel.

Am Sonntag begrüßen wir die SpG Buchen3/Hettingen2. Dabei trifft unsere Mannschaft auf das eine oder andere bekannte Gesicht. Die neu zusammengestellte Mannschaft aus Buchen bzw. Hettingen belegt mit einem Sieg aus sieben Partien den zehnten Platz. Kann unsere Zweite den vierten Platz verteidigen?

### **Zur Übersicht (Heimspiele zur Kerwe in Eberstadt):**

Samstag, den 15.10.2022, 15:30 Uhr SpG - Spvgg Hainstadt

Sonntag, den 16.10.2022, 13:30 Uhr SpG2 - SpG Buchen3/Hettingen2